
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Remarque : la lettre L minuscule « l » et la lettre i majuscule 

« I » sont identiques. 

Lecture : 

(Les lettres en rouge  ne se prononcent pas, elles sont 

« muettes »). 

 

 

La –   le   –   li   –   lo   –   lu   –   lou  –  lé 

 

il  lit   -   Lama  a  lu  -   elle a lu   -   il a lu   -   le lilas  

 

la loupe  -  la poule  -  la pile -  la lune -  le lit 

 

 

 



Trace des boucles 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Trace le modèle avec un feutre fin. 

 

  



 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


